
 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17.10.2019 

von 

GRin Manuela Wutte, MA 

 
 
Betrifft: Neugestaltung des Kapistran-Pieller-Platzes 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
meine Frage bezieht sich auf die von BürgerInnen und umliegenden Lokalbesitzern gewünschte 

Neugestaltung des Kapistran-Pieller-Platzes. In der Grazer Innenstadt gibt es nur wenige 

Spielmöglichkeiten für Kinder. Neben dem kleinen Spielplatz am Eisernen Tor befindet sich nur der 

etwas in die Jahre gekommene Spielplatz am Kapistran-Pieller-Platz in unmittelbarer Zentrumsnähe.  

 

Trotz dieser zentralen Lage sind sowohl der Spielplatz, als auch der Zustand des Platzes insgesamt für 

viele NutzerInnen nicht zufriedenstellend: Am Abend werden manchmal Ratten sogar gesichtet und 

auch die Reinigung des Platzes muss teilweise von den ansässigen Lokalbesitzern übernommen 
werden. Im letzten Jahr war der Spielplatz außerdem über mehrere Monate gesperrt.  

 

Im Bezirksrat Innere Stadt wurde angekündigt, dass eine Neugestaltung des Spielplatzes im Frühjahr 

2019 erfolgen soll. Der neue Spielplatz soll Spielmöglichkeiten für alle Altersgruppen bieten. Ein 

ansässiger Lokalbetreiber bekam bereits vor einem Jahr die Auskunft, ein Projektteam werde mit der 

Neugestaltung des Platzes befasst. Seitdem ist allem Anschein nach wenig passiert. Jedenfalls wurden 

die umliegenden Gewerbetreibenden nicht informiert und nicht in die Umgestaltung des Platzes 

einbezogen. Gerade deren Expertise und Praxiserfahrung ist für eine geglückte Umgestaltung aber 
unumgänglich. 

 

Deswegen richte ich folgende Frage an Sie: 

 

Welche nächsten Schritte werden bis wann für die Umgestaltung des Kapistran-Pieller-

Platzes gesetzt? 


